

ROUNTZENHEIM - AUENHEIM - SOUFFLENHEIM

- Jean SCHWACH, pasteur et responsable musique UEPAL – Alsace du Nord : 3, rue de l'Eglise
67480 ROUNTZENHEIM ☎ 03.88.86.40.26 E-mail : jean.schwach@gmail.com
- Marguerite PARIS, vice - présidente : 8 rue de la Gare 67480 AUENHEIM ☎ 03.88.53.06.25

Barbecue 7 SEPTEMBRE
culte à 10H30 au jardin

En raison des travaux au foyer fin juin, notre traditionnel barbecue aura lieu le **dimanche 7 septembre** au jardin du foyer. Moment particulièrement apprécié des familles mais aussi des personnes seules. Le repas mis en commun sera composé de ce que chacun apportera : salades, grillades, dessert. Les boissons sont fournies par la paroisse.

TRAVAUX AU FOYER PROTESTANT

Nous sommes à la recherche de bénévoles qui pourraient donner un coup de main pour l'aménagement d'une rampe d'accès pour handicapés. Les travaux se dérouleront entre le 16 juin et le 7 juillet. Les bénévoles travailleront sous la direction de professionnels. Nous cherchons des hommes disponibles en semaine ou les samedis 21, 28 juin ou 5 juillet. Merci de vous signaler au pasteur ou à un conseiller presbytéral.



Cultes de Pâques avec la participation de la chorale, du groupe musical et de notre organiste invité, John Craven de Nice.



1^{ère} Sainte Cène des confirmands au culte de Pâques

Journée de ressourcement avec le Récitatif biblique :

Quand ? Le 23 août 2014 de 9h à 16h30

Où ? Rountzenheim, foyer protestant,
rue de l'Eglise

Pour qui ? Adultes (aucune limite d'âge !)
et adolescents motivés

Avec qui ? Friederike Hagen de Leipzig,
spécialisée dans la narration biblique.
La journée se fera entièrement en français.

Inscription et renseignements :
Pasteur J. Schwach – Rountzenheim
(par téléphone ou mail).

Prix : Entre 10 et 20 € / personne selon le nombre
d'inscrits. Mais le prix ne doit pas être un
empêchement.

Réciter la Parole biblique ? Mieux que cela, la rythmer, la chanter, la gesticuler ... ! Transmise autrefois oralement, dans la vie en mouvement, en déplacements, elle s'inscrivait directement dans l'esprit, le cœur, le corps de ceux qui l'entendaient, l'écoutaient, sans passer par une lecture.

Est-il encore possible aujourd'hui, de goûter pleinement la sève des textes qui nous sont parvenus, sans avoir recours au Livre ?

Dans la pratique du « récitatif biblique », on propose de se confronter à un texte (court), tout d'abord en l'apprenant par cœur. La personne qui transmet le texte, n'y ajoute rien, si ce n'est une aide à la mémorisation, par le corps, le chant et le mouvement. Il est ainsi, en quelque sorte « in-corporé », et a des chances supplémentaires d'être vécu.

Un moment tout à fait particulier est celui où chaque personne est invitée à s'arrêter, dans le silence, sur un mot du texte, à le laisser « parler » en soi, et révéler quelque chose de son vécu profond. C'est une « nourriture », qui incite à en rechercher davantage !

Pour en savoir plus : www.recitatifbiblique.com

Jean SCHWACH



Le lien

du consistoire de Hatten

17